

Ganz nah dran in Beirut

Das Projekt „Nahaufnahme“ des Instituts, an dem sich der WESER-Beitrag beteiligt, geht in die zweite Halbzeit. In der ersten Halbzeit waren wir Gastgeber des libanesischen Journalisten Ibrahim Sharara; jetzt unser Redakteur Hans-Ulrich Brandt. Drei Wochen lang über den Alltag in Beirut. Ziel des internationalen Austauschprojektes ist es, dem eigenen Publikum auch den Lesern des Gast-Mediums einen neuen Blick auf Gemeinsamkeiten und Unterschiede zu bieten, die Perspektiven zu wechseln. **Thema Seite 3**



Hans-Ulrich Brandt in der Redaktion „Safir“ in Beirut.